

Estará hasta el 17 de abril en la Casa de la Cultura

La exposición “Por narices” rinde un homenaje al sentido del olfato

La Casa de la Cultura de Azuqueca acoge hasta el día 17 de abril la exposición “Por narices”, una muestra que llega a Azuqueca gracias a la colaboración entre el Ayuntamiento y la obra social de La Caixa. En esta muestra se rinde un particular tributo al sentido del olfato, el gran olvidado de la cultura occidental, donde la mayoría de nuestras percepciones nos llegan a través de lo audio-visual. Sin embargo, y tal como recuerda el comisario de la exposición, Guillermo Fernández, el olfato es uno de los sentidos más importantes, capaz de evocar recuerdos y de potenciar los sabores que percibimos a través del sentido del gusto.

Todo esto están teniendo ocasión de comprobarlo por sí mismas todas las personas que se están acercando a disfrutar de la exposición. En ella se han situado 60 recipientes,

cada uno con un aroma seleccionado entre los más importantes del mundo (jazmín, rosa, mirra, hinojo, naranja, limón... son sólo algunas de las propuestas) Pero, siendo esos frascos de olor lo más atractivo de la muestra, no es lo único que la compone, ya que también hay grandes paneles en los que se explica la percepción fisiológica del olfato, la captación de olores por parte de los animales o la preferencia de aromas siguiendo criterios estéticos.

Hay que destacar además, que la exposición incorpora textos en braille, un hecho que ha animado a la Concejalía de Cultura a ponerse en contacto con la Fundación ONCE “porque es una muestra adaptada a deficientes visuales, que pueden disfrutar de ella igual que el resto”, explica la responsable de Cultura, Oti Sánchez.



“Por narices: esencias y fragancias” es una exposición ideal para ser visitada en familia. Estará en Azuqueca hasta el día 17 de abril.



El grupo de teatro “Nueva Ilusión” vuelve a subirse al escenario en mayo

El grupo de teatro Nueva Ilusión volverá a subirse sobre el escenario en el mes de mayo. En concreto los trece miembros que la componen actuarán en la Casa de la Cultura de Azuqueca los días 8 y 9 de mayo a partir de las ocho de la tarde.

En esta ocasión representarán la obra “Búscame en Sevilla”, un sainete lleno de humor y situaciones cómicas que llevan ensayando desde el mes de octubre. Sin duda, su esfuerzo bien merece que asistamos a la representación.

Programación cultural de abril

Cine adultos

1 y 2 de abril a las 20 h.

■ **La mancha humana**

Anthony Hopkins, Nicole Kidman

El film cuenta la historia de Coleman Silk, quien a lo largo de su vida ha sido un maestro del engaño. Siendo un maduro profesor su carrera se verá arruinada por falsas acusaciones.

15 y 16 de abril a las 20 h.

■ **Lejano**

Muzaffer Ozdemir, Mehmet Emin Toprak...

Película que nos muestra la terrible soledad de los protagonistas y narra la difícil relación entre un fotógrafo amargado y un parado que quiere ser marinero.

22 y 23 de abril a las 20 h.

■ **El Misterio Galíndez**

Saffron Burrows, Harvey Keitel...

A finales de los años 80 una ciudadana estadounidense llega a España para trabajar en una tesis doctoral que trata de la ética de la resistencia en la Guerra Civil. La tesis arranca con la muerte de Jesús Galíndez.

29 y 30 de abril a las 20 h.

■ **Te doy mis ojos**

Laia Marull, Luis Tosar, Candela Peña...

Una noche de invierno, una mujer, Pilar, sale huyendo de su casa. Lleva consigo apenas cuatro cosas y a su hijo Juan. Antonio, su marido, no tarda en ir a buscarla.

Cine infantil-juvenil

3 y 4 de abril a las 17 h.

■ **El señor de los anillos: la comunidad del anillo**

6 y 7 de abril a las 16:30 y a las 19 h.

■ **Time Line**

17 y 18 de abril a las 17:00 h.

■ **El señor de los anillos: las dos torres**

24 y 25 de abril a las 17:00 h.

■ **El señor de los anillos: el retorno del rey**